

résidences immobilier

En exclusivite - Découvrez ce bien moderne et authentique situé à 10min du pittoresque le plan-de-la-tour. Avec une surface de 21 M², cette maison de hameau entièrement rénové offre une atmosphère chaleureuse et accueillante, idéale pour un pied-à-terre en provence. Composé d'une entré, d'une pièce de vie et d'une chambre confortable avec salle d'eau et w. C en r-1, elle est parfaite pour profiter de la tranquillité du village et du prestigieux golfe de saint tropez. La maison est équipé de fenêtres en aluminium avec double vitrage, assurant une isolation optimale et un confort acoustique ...

EXCLUSIVE - Discover this modern, authentic property located 10min from picturesque Le Plan-de-la-Tour. With a surface area of 21 m², this fully renovated hamlet house offers a warm and welcoming atmosphere, ideal for a pied-à-terre in Provence. Comprising an entrance hall, a living room and a comfortable bedroom with shower room and w.c. on the ground floor, it's perfect for enjoying the tranquility of the village and the prestigious Gulf of Saint Tropez. The house is equipped with double-glazed aluminum windows, ensuring optimal insulation and remarkable acoustic comfort. The interior features ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





